

8 février 2007



Nations Unies

Secrétaire général

SG/SM/10874

PAL/2069

Département de l'information • Service des informations et des accréditations • New York

LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL SE FÉLICITE DE L'ACCORD INTERPALESTINIEN DE LA MECQUE

La déclaration suivante a été communiquée aujourd'hui par la Porte-parole du Secrétaire général de l'ONU, M. Ban Ki-moon:

Le Secrétaire général des Nations Unies, M. Ban Ki-moon, se félicite de l'annonce, à La Mecque, d'un accord concernant la formation d'un Gouvernement palestinien d'union nationale et salue l'initiative de Sa Majesté le Roi Abdallah d'Arabie saoudite qui a contribué à cette importante réalisation. Il espère que cet accord contribuera à réduire la violence, créant un avenir meilleur pour le peuple palestinien.

Le Secrétaire général se réjouit à la perspective d'évoquer la suite du processus avec les parties, les partenaires régionaux et les représentants du Quatuor.

* * * * *

À l'intention des organes d'information • Document non officiel